



Différentiel à changer voiture de 51000 km

Par Tutune

Bonjour,

Je possède une mercedes classe c de 2017 avec 51000 km. Suite à un sifflement anormal dans l'habitacle le concessionnaire m'annonce que le différentiel arrière est usé et qu'il doit être changé. Suis je dans mon droit de demander la prise en charge de la reparation à 100%? C'est une usure prématurée et je trouve anormale qu'il me facture la réparation.

Par ESP

Bonjour

N'hésitez pas à contacter le service client de la marque et demander la prise en charge totale.